

Puisserguier Les bikers envahissent le village



■ L'association Deaf Bike France a été honorée.

Les Bescoudos partis du Cap-d'Agde avaient pour programme une halte à Puisserguier. L'occasion, pour la municipalité, d'organiser un petit-déjeuner campagnard aux quelques 500 bikers du convoi qui ont littéralement envahi le centre du village.

Parmi les participants, un groupe de 18 personnes malentendantes regroupés en association, les Deaf Bike France (deaf signifiant sourd en anglais), a été mis à l'honneur par le maire Jean-Noël Badenas. Il leur a remis une coupe pour

les féliciter de leur participation au rassemblement de cette grande famille.

L'association, créée en 2015, sont venus spécialement de toute la France : Calais, Dijon, Clermont-Ferrand, Marseille, de l'Ardèche mais aussi de Perpignan. Pour ce 30^e anniversaire des Bescoudos, ces motards, fiers d'être mis à l'honneur, ont remercié l'équipe municipale pour l'accueil.

Le drapeau de l'association est un clin d'œil aux légendaires motos Harley Davidson.